

<b>Medio</b>	La Nación.cl
<b>Fecha</b>	13-3-2014
<b>Mención</b>	Bitrán en Corfo es uno de los nuevos jefes de servicios en economía. Mención a Ernesto Muñoz, designado en el SERNAC, quien es MBA de la UAH.

## BITRÁN EN CORFO ES UNO DE LOS NUEVOS JEFES DE SERVICIOS EN ECONOMÍA

El titular de la cartera, Luis Felipe Céspedes, también

designó a los nuevos

responsables del INE, Sernac y Sernatur. El secretario de Estado mantuvo en sus funciones a Felipe Irrarrázaval, como Fiscal Nacional Económico, y a Maximiliano Santa Cruz, en la Inapi.



Jueves 13 de marzo de 2014 | por Nación.cl | Publicado por: Ricardo Pérez V. - Foto: Archivo de UPI - Sígueme a Nación.cl en Facebook y Twitter

**Luis Felipe Céspedes, ministro de Economía,** cumplió con su primera labor a cargo de dicha cartera, designando a los **nuevos jefes de servicio del ministerio.** Entre ellos destaca el ex ministro de Obras Públicas durante la primera administración de Michelle Bachelet, **Eduardo Bitrán,** que asumirá el cargo de **vicepresidente ejecutivo de Corfo.**

El ministro Céspedes también dio a conocer a los nuevos responsables de otros servicios, como el Sernac, Sernatur, INE y el Comité de Inversiones Extranjeras.

El secretario de Estado, además, decidió mantener en sus cargos a **Felipe Irrarrázaval,** como Fiscal Nacional Económico, y a **Maximiliano Santa Cruz,** como director nacional del Instituto Nacional de Propiedad Industrias (Inapi).

A continuación los nombres de los nuevos jefes de servicios del ministerio de Economía:

### ► Eduardo Bitrán: vicepresidente ejecutivo de Corfo

Ex ministro de Obras Públicas entre 2006 y 2008, durante la primera administración de Michelle Bachelet. Es ingeniero civil industrial de la Universidad de Chile y doctor en Economía de la Universidad de Boston. Además, ocupó el cargo de presidente del Consejo Nacional de Innovación para la Competitividad y se desempeñaba como académico de la Universidad Adolfo Ibáñez.

► **Jorge Pizarro Cristi: vicepresidente ejecutivo del Comité de Inversiones Extranjeras**

Es Historiador de la Universidad Católica y Master en Política Comparada de la London School of Economics. Se desempeñó como asesor en el ministerio del Interior y como encargado ministerial para asuntos internacionales ante la OEA, ONU, Mercosur y APEC. Recientemente ocupaba el cargo de gerente general de la compañía Puro Chile, que ofrece asesoría comercial a los productos y servicios chilenos que buscan entrar en el mercado de EEUU.

► **Ximena Clark: directora nacional del INE**

Economista de la Universidad de Concepción y Master en Economía en la Universidad de Georgetown y en la Universidad de Boston. Trabajó en el Banco Mundial, fue jefa de la División de Empresas de Menor Tamaño del ministerio de Economía. También fue docente en las universidades de Harvard, Boston, Diego Portales, Católica y de Concepción. Al momento de ser designada, ocupaba el cargo de gerenta de Información Estadística del Banco Central.

► **Ernesto Muñoz: director nacional del Sernac**

Abogado de la Universidad de Chile. MBA de la Universidad Alberto Hurtado, Master en Políticas Públicas y candidato a doctor en Políticas Públicas de la Universidad de California en Berkeley. En 2001 fue asesor jurídico de la dirección nacional del Sernac, luego fue director regional del organismo en Magallanes, asesor en relaciones internacionales y jefe de gabinete entre 2005 y 2008.

► **Nicolás Mena: director nacional de Sernatur**

Abogado de la Universidad Católica y Magister en Derecho en la Universidad de Chile con mención en Derecho Público. Fue asesor jurídico de la gobernación Provincia Cordillera y la subsecretaría de Carabineros. Últimamente fue como abogado en la Superintendencia de Quiebras.

Estos nombres se suman a los entregados el martes por el ministro Céspedes y que fueron:

**Tomás Campero:** División de Empresas de Menor Tamaño.

**Andrés Zahler:** División de Innovación.

**Jorge Grunberg:** División de Consumidores y Competencia.

Se mantuvo en sus cargos a **Pamela Arellano** (jefa de Política Comercial e Industrial) y **Cristóbal Marshall** (coordinador de Contenidos). También se nombró al cientista político **Pablo Berzaluce** en la coordinación legislativa.

